

CONTRATOS CON LA EMPRESA REPSOL

# Los problemas del butano están en vías de solución

La Federación Española de Distribuidores afirma que se les deben 4 millones de euros

R. Abellán  
C-LM

El frente abierto de los distribuidores de butano con Repsol podría llegar a su fin dentro de unos días y finalizar así la delicada situación que está atravesando el sector y que califican de insostenible.

Esas son, al menos, las sensaciones que el director de la Federación Española de Asociaciones Provinciales y Empresas Distribuidoras de Gases Licuados del Petróleo (FED GLP), Alfonso Arranz, tiene sobre un problema que le acucia desde hace años y que ha llevado al sector incluso a no repartir a domicilio bombonas de butano el pasado día 11.

De momento esta "huelga" ha propiciado tres reuniones entre distribuidores, Ministerio de Industria, Turismo y Comercio, y la empresa Repsol, lo que para Arranz ya es un paso importante que puede permitir llegar a acuerdos. "Cuando se sientan las personas a hablar y hay intención de buscar soluciones, suelen llegar", decía.

Sin embargo, el director

ha dejado claro que los problemas no finalizarán hasta que se les pague los 4 millones de euros que se les debe desde enero, algo que consideran razonable y que debe suceder de manera "urgente" porque el sector lo está pasando mal. En este sentido significaba que "estamos satisfechos en parte, pero no del todo hasta que todo finalice".

Así es que hasta el momento continúan adelante con la demanda interpuesta a Repsol por la no aplicación de las cláusulas económicas recogidas en sus contratos. "Esa no se puede modificar hasta que no se haga efectiva una solución, así es que sigue su trámite", explicó.

Las tres partes mantendrán una próxima reunión en la que podría haber una "fumata blanca". Sin embargo, de no ser así los distribuido-

res convocarían una nueva asamblea general para determinar las acciones a seguir y que califica Arranz de "más graves porque no nos dejarían muchas salidas".



Los problemas que sufren los distribuidores de butano podría acabar en unos días.

## REUNIONES

Se han celebrado tres desde que se realizara el parón el pasado día 11

## Situación

Conversaciones encima de la mesa

■ Aunque los consumidores han sido los más perjudicados con el paro realizado el pasado día 11, las asociaciones del sector han dejado claro que ellos eligieron una manera de hacer presión ante la problemática tan angustiosa que tienen encima de la mesa sin que les quedasen muchas más opciones. Ahora, con las conversaciones que se están llevando a cabo y que podrían acabar con toda la problemática,

desde FED GLP se confía en no tener que llegar a medidas de presión más graves, que ahora mismo afirman que no sabrían ni por donde pasarían. Las asociaciones de consumidores, por su parte, siempre han dado luz verde a la "huelga" por el derecho que todo el mundo tiene a ella, pero dejando claro que deberán cumplirse unos mínimos para que los consumidores no salgan perjudicados.

¿EL COCHE  
DE TUS SUEÑOS  
O TU PEOR  
PESADILLA?



check  
your  
car

checkyourcar.es

Antes de comprar  
míralo con lupa